

freundschaftlichen Gespräche und Verhandlungen zur weiteren Festigung der brüderlichen Freundschaft sowie engen Zusammenarbeit zwischen beiden Parteien, Staaten und Völkern beitragen werden. Damit wird zugleich die Einheit der Länder der sozialistischen Staatengemeinschaft im Interesse des Triumphes des Friedens und Sozialismus gestärkt.

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik luden die führenden Repräsentanten der Deutschen Demokratischen Republik eine Partei- und Regierungsdelegation der Mongolischen Volksrepublik zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch ein. Die Einladung wurde dankend angenommen.

*E. Honecker*

*J. Zedenbal*

Ulan-Bator, den 14. Oktober 1973